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Modena, lì 18 agosto 2012
Al Presidente del

Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE 
(con risposta in consiglio)

Oggetto: banche dati off-limits.

Premesso che:
• il quotidiano Prima Pagina nell’edizione odierna riporta un’intervista del segretario cittadino 

del  SULPM  (sindacato  unitario  lavoratori  polizia  municipale)  dove  si  afferma  che  gli 
operatori della polizia municipale non ricevono più dagli operatori della polizia di stato i 
dati sui fermati durante le operazioni di vigilanza del territorio;

• fino ad ora questi dati venivano immediatamente forniti nell’ottica di una collaborazione 
operativa  che,  in  nome  della  efficiente  collaborazione  tra  agenti  ed  ufficiali  di  polizia 
giudiziaria  impegnati  sul  campo,  superava  anche  i  vincoli  causati  da  un  mancato 
aggiornamento legislativo che si dimostra sempre più urgente;

• il Patto per Modena Sicura ha, come principale linea guida, l’attuazione del coordinamento 
tra le forze di polizia e la polizia municipale;    

considerato che:
• la  mancata  collaborazione  nella  comunicazione  dei  dati  andrà  ad  incidere  gravemente 

sull’operatività e sulla sicurezza degli agenti della Polizia Municipale;
• la mancata collaborazione andrà ad incidere sulla sicurezza dei cittadini di Modena;
• il Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica costituisce la sede di confronto 

per l’esame ed il coordinamento della sicurezza urbana;
• il  Sindaco  è  membro  permanente  del  Comitato  Provinciale  per  l’Ordine  e  la  Sicurezza 

pubblica; 
• il Sindaco presiede il Forum italiano della sicurezza urbana (fonte sito internet Comune di 

Modena)

si chiede al Sindaco:
• dopo avere verificato la fondatezza di quanto riportato dal quotidiano Prima Pagina, se ha 

intenzione di attivarsi per ripristinare il metodo di lavoro precedente che aveva fatto della 
collaborazione  informativa  tra  le  forze  dell’ordine  e  la  polizia  municipale  un  elemento 
fondamentale per la sorveglianza del territorio ed il contrasto alla criminalità;

• di informare al più presto il Consiglio Comunale al riguardo.

Il Capogruppo 
Sandra Poppi
Si autorizza l’invio alla stampa
Inviato via PEC
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